

## **Gennuso resaltó el valor de cuidar la naturaleza y pidió "que lo urgente no tape lo importante"**

El viernes 16, se llevó a cabo la Jornada "Turismo, Sustentabilidad y Cambio Climático" organizada por la Municipalidad de San Carlos de Bariloche, la RAMCC y la Fundación Ebert. El Intendente Gustavo Gennuso presidió el acto de apertura, acompañado por el secretario ejecutivo de la Red Argentina de Municipios frente al Cambio Climático, Ricardo Bertolino y el secretario de Turismo y Producción del Municipio, Marcos Barberis.